

## Bericht des virtuellen Raums von 02. September 2021

Thema	Sollen wir mit dem Covid-19-Impfstoff geimpft werden?
Datum	22.09.2021
Teilnehmer	17
Meeting-Format	Online virtuelle Raum

Die Sitzung begann mit einer Eröffnungsrede des Vorsitzenden von African Impulse, der alle willkommen hieß und sich dafür bedankte, dass sie sich die Zeit genommen hatten, an der Sitzung teilzunehmen. Es gab eine kurze Einführung in die Ziele von African Impulse e.V. und die Nutzung des virtuellen Raums, um diese Ziele zu erreichen. Der virtuelle Raum wird als Plattform dienen, um verschiedene Themen zu diskutieren, die die afrikanischen Migranten betreffen, während generationenübergreifende TeilnehmerInnen unterschiedliche Meinungen vertreten. Nach der Vorstellung des Moderators wurden die Regeln der Sitzung verlesen und diese Regeln (Einladung zum Dialog) bildeten die Grundlage für die fruchtbare Debatte, die wir führten:

### Punkte für den Impfstoff:

- Reduziert das Risiko einer Ansteckung mit der Krankheit.
- Reduziert die Sterberate.
- Impfstoffe sind gut getestet, insbesondere die in Deutschland erhältlichen.
- Viele negative Informationen über den Impfstoff lassen sich wissenschaftlich nicht untermauern.

### Punkte gegen den Impfstoff:

- Testzeitraum für den Impfstoff ist zu kurz.
- Nebenwirkungen des Impfstoffs werden ignoriert.
- Ein Teilnehmer gestand, dass er nach der Einnahme des Impfstoffs eine ungewöhnliche Nebenwirkung hatte.
- Die Tatsache, dass Personen nicht getestet werden, wenn sie bereits Antikörper des Impfstoffs haben, kann zu Komplikationen führen, wenn sie den Impfstoff mit verfügbaren Antikörpern einnehmen.
- Der Bevölkerung werden zu viele Informationen über den Impfstoff geheim gehalten.
- Junge Menschen werden gezwungen, den Impfstoff zu nehmen, obwohl sie es nicht dürfen.

### Andere Informationen:

- Die Diskussionen um den Impfstoff und das Vorgehen lösen viel Angst und Beunruhigung aus.
- Der Impfstoff wird zu einem Trennfaktor zwischen Familienmitgliedern, Freunden und anderen Mitgliedern der Gemeinschaft zwischen denen, die den Impfstoff eingenommen haben, und denen, die ihn nicht eingenommen haben.
- Der Impfstoff übt auch einen gewissen psychologischen Druck auf die Gemeindemitglieder aus.
- Menschen, die den Impfstoff nicht einnehmen wollen, fühlen sich diskriminiert.

**Abschluss:**

Das Corona-Virus existiert und man muss vorsichtig sein. Dennoch gibt es einige Hinweise darauf, dass bewusst versucht wird, Angst zu erzeugen, sodass jeder den Impfstoff einnehmen muss, auch wenn dies möglicherweise nicht erforderlich ist. Junge Menschen sollten einen Antikörpertest oder andere Tests durchführen, um ihre zugrunde liegende gesundheitliche Situation zu verstehen, bevor sie den Impfstoff einnehmen.

Ich danke Ihnen allen für Ihre Teilnahme.

Dieses Projekt wird vom African Impulse e.V. entwickelt. Das Projekt wird vom Bundesministerium für Kinder, Familie, Flüchtlinge und Integration des Landes Nordrhein-Westfalen finanziell gefördert.